



Modell des Ausstellungsgeländes

Model of the Buildings and Grounds

Michigan-See. Die Wasserfront, die ursprünglich in 5 Kilometer Länge geplant war, ist auf 10 Kilometer vergrößert worden. 70 Proz. der Ausstellungsgebäude sind bereits fertiggestellt. Ein 600 Fuß breiter Boulevard mit 94 Picknickplätzen und Grünanlagen in der Mitte zieht sich durch die Ausstellung. 85 Proz. des Ausstellungsgeländes ist bereits belegt. Das größte Gebäude läßt die General Motors Gesellschaft für die Schau ihrer Automobile bauen. Die Baukosten allein betragen 1 Million Dollars.

Von den 48 Staaten Nordamerikas beteiligen sich 44 Staaten. Aus Europa haben sich 12 Staaten angemeldet, von denen Frankreich am stärksten vertreten sein wird. Mit Eisenbahn- und Schiffahrtslinien sind besondere Abmachungen für verbilligte Fahrten nach Chicago getroffen worden.

Auch bezüglich der zu erwartenden Besuchermengen äußert sich Mr. Cermak sehr optimistisch. Man schätzt die durchschnittliche Besucherzahl auf etwa 350 000 pro Tag. Für die Dauer der Ausstellung von 150 Tagen rechnet man mit 50 bis 80 Millionen Besuchern.

6 miles. Seventy per cent of the exposition buildings are already complete. Through the midst of the exposition grounds runs a boulevard 600 feet broad with 94 pic-nic grounds and gardens. 85 % of the exposition space has already been rented. The largest building is being erected by General Motors to display their new models. The sheer building costs amount to 1 million dollars.

Forty-four of North America's 48 states are taking part in the exposition. 12 European states have announced their desire to cooperate, France being most extensively represented. Railroad and steamship lines are making special terms for trips to Chicago.

Mr. Cermak was also very optimistic when speaking of the estimated number of visitors. He said they were reckoning with a daily average of 350 000. As the exposition will last 150 days, it is computed that it will be visited by 50 to 80 millions.

The population of Chicago includes more than 50 000 Germans, and the city would be particularly gratified if Germany decides to